

潮の風

鹿児島県立鶴翔高等学校

1月号 (通算 第162号)

令和3年1月1日発行

〒899-1611

鹿児島県阿久根市

赤瀬川1800番地

☎ 0996-72-7310

Fax 0996-72-7320



学校行事

完走歩大会・豊稜祭 充実した1日!

11月27日(金)、澄み渡る青空の下で恒例の完走歩大会が行われました。生徒たちは体育の時間を利用して練習を重ね、11kmのコースに挑み、全員が時間内にゴールへとたどり着きました! 午後には鶴翔高校伝統の豊稜祭が開催され、伊佐農林高校から購入した豚肉や学校産の米・野菜、実習で作ったタシ・豚味噌を生徒職員で存分に味わいました。農業クラブ会長の永田あかりさん(高尾野中出身)は、「新型コロナウイルスの影響で心配でしたが、無事に開催されて良かったです。命の大切さを実感することができ、素晴らしい経験になりました」と語ってくれました。



かお

〜 今注目の鶴翔生を紹介しします

浦田 諒太さん
(三笠中出身)

公務員に合格しました!



私は、環境緑地系系列で数多くの工事現場を見学したり、実際の工事を体験したりしました。ものづくりの楽しさはもちろんのこと、職人にははっきりと的確に指示する技術者(公務員)の姿を見て、工事の計画、施工、完成まで全てに関わることにできる公務員として建設業に携わりたいと思いました。鹿児島県庁職員として農業土木の分野から支えられるよう頑張っていきたいです。

修学旅行 鹿児島県魅了再発見のたび(12月8日〜10日)



2学年の一大イベントである修学旅行が、当初予定していた関東方面から県内(霧島 指宿)に移して実施されました。フォレストアドベンチャー(曾於市)や錦江湾遊覧クルーズ、平川動物公園など屋外での活動も多く組み込まれていましたが、天候にも大変恵まれ、生徒達は友情を育みながら満喫していました。最終日に訪れた知覧特攻平和会館にて講話を聞いた川床予里菜さん(出水中出身)は、「同世代である少年飛行兵の写真を見て涙が止まらなかった。今一度戦争と平和、そして命の尊さについて考えてみようと思った」と話してくれました。鹿児島島の歴史や自然を肌で感じ、ふるさとの魅力を改めて実感することのできた3日間となりました。



「海辺の金魚」映画上映会

〜 全国に先駆けて

12月4日(金)午後、小川紗良監督の「海辺の金魚」の先行試写会が本校で行われ、小川監督、石井助監督、小出プロデューサーの3人が来校くださいました。この作品は昨年8月下旬に本校で撮影が行われ、見慣れた校舎や水田、



さらには鶴翔の制服に身を包んだ主人公が登場し、たいへん盛り上がりしました。試写会後に、監督から映画への思いや映画を支えてくれた人々への感謝の言葉をいただきました。映画は来年の初夏公開されるそうですので、応援をよろしくお願いたします!



挑戦・感動

そして 愛

Since 2005



鶴翔高校公式ブログ

鶴翔高校の旬の情報を随時アップしています。